

# T.S. s'internationalise

Par Michel GUGLIELMI

Le domaine de la publication scientifique évolue fortement depuis quelques années. Les indicateurs internationaux prennent de plus en plus d'importance non seulement dans le classement des établissements et unités de recherche mais aussi dans l'évaluation individuelle.

Toute revue scientifique doit en tenir compte et son développement doit s'inscrire dans cette évolution générale.

Loin de se tenir en marge, la revue TS intègre parfaitement, dans sa démarche, ces éléments. Restant volontairement dédiée à la diffusion de notre discipline en langue française, elle souhaite cependant s'inscrire le plus possible dans un paysage international. C'est, dans ce contexte, que les articles seront plus connus et mieux reconnus.

Depuis plusieurs années, T.S. est archivée par l'INIST-CNRS (I-Revues). Tout article antérieur à 3 ans est en accès libre, les plus récents n'étant accessibles qu'aux abonnés. L'étape suivante a été de solliciter l'inscription de la revue dans la base de références internationales ISI. Ce processus long, qui a demandé quasiment toute l'année 2007, est, aujourd'hui, couronné de succès.

C'est avec plaisir que je peux vous annoncer l'inscription de TS dans l'ISI Web of Science à partir de ce début 2008.

<http://thomsonscientific.com/cgi-bin/jrnlst/jlresults.cgi?PC=MASTER&Full=traitement%20du%20signal>

Ainsi, les articles publiés auront une visibilité internationale plus grande et un référencement plus important.

J'espère et je souhaite que ceci augmente la diffusion et l'accroissement du nombre de soumissions, ce qui garantira *in fine* la pérennité et la qualité de notre revue.

J'aurais le plaisir, tout au long de l'année, de vous informer des autres évolutions en cours.



